
Objet Re: Fwd: PRECASIA
De Christophe Pasche <christophe.pasche@svmed.ch>
À Pasche Christophe <christophe.pasche@unisante.ch>
Date 14.11.2021 15:21

Bibliographie.docx (14 ko)
intro_site.doc (71 ko)

Cher Willy,

J'ai bien reçu ton message

Dans l'idée je suis tout à fait ouvert à ce que le site de CREACA offre une vitrine pour PRéCASIA, ce serait même
un honneur! Pour la forme nous devrons en parler au prochain comité qui aura lieu le 25 janvier et te rendrons
une réponse définitive à ce moment-là. A moins que tu aies un besoin d'une réponse officielle plus rapide, dans
ce cas je peux demander au collège par échange de mails.

Amitiés

Christophe

Le 05.11.2021 20:36, Pasche Christophe a écrit :

Début du message transféré :

De: Willy Michiels <willy.michiels@free.fr>
Date: 5 novembre 2021 à 14:48:30 UTC+1
À: Pasche Christophe <christophe.pasche@unisante.ch>
Objet: PRECASIA

Cher Christophe,

C’est au président du CREACA que ce courriel particulier s’adresse.

Je ne sais pas ce que tu connais du programme PRéCASIA puisqu’il est resté très (trop) genevois. Je joins
un article que j’ai écrit il y a quelques années et qui en fait la présentation et l’historique. Cette étude a
connu deux épisodes. Ce que j’appellerais PRéCASIA1 a déjà fait l’objet de plusieurs publications et d’autres
sont en préparation pour PRéCASIA2. Je joins aussi la liste de ces articles.

Pascal Gache et moi sommes des co-fondateurs de ces programmes. Bernard Favrat et Sylvie Joris nous ont
rejoints dans la gestion et le suivi.

J’estime que tout le travail accompli durant quelque chose comme 20 ans mérite bien plus de visibilité en
Suisse que ce qui a existé jusqu’à présent. C’est pourquoi j’ai émis l’idée de créer un domaine web pour
exposer tout ce qui a été fait et discuter des résultats. Mais une autre proposition a surgi. Elle consiste à
demander au CREACA si le site du Collège pourrait héberger PRéCASIA comme une rubrique supplémentaire
plutôt que de constituer un site propre. L’insertion de PRéCASIA dans le site du CREACA nécessite bien
entendu l’assentiment du Collège mais pas nécessairement l’adhésion aux opinions exprimées.

C’est donc aux noms de Sylvie, Bernard, Pascal et moi que nous demandons ton accord de principe sur ce
projet de « convivialité ». Si c’est le cas, nous pourrons discuter des modalités pratiques de modification du
site et j’aiderai volontiers à sa réalisation.

Comme je l’ai déjà dit à mes « collègues » de PRéCASIA, il existe chez moi, à mon âge, un sentiment
d’urgence à faire connaître à un public suisse concerné par la prévention et l’aptitude à conduire le travail
accompli et ses conclusions générales. Dans ce sens, CREACA serait un excellent portail d’accès.

Dans l’attente de ta réponse,

Amicalement,

Willy Michiels
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